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社團負責人建議暢言

學聲大代誌

【記者盧逸峰淡水校園報導】本學年度社團負責人座談會於5日在覺生國際會議廳舉

行，校長張家宜致詞時表示本校的三環五育、三化與八大素養等淡江精神，都與社團

活動息息相關，提醒社團幹部運用在社團經營中，一同將社團發展得更有聲有色！ 

西洋劍社、天文社、學生會、美術社、古箏社、僑聯會皆反映校內社團使用場地不足

。張校長回應，場地使用的狀況可再向各處室了解、協調，並提議可前往蘭陽校園活

動，以解決面臨場地的飽和使用問題；柯志恩也提議，在學校周邊租賃大樓，以增加

社團活動空間的可行性。 

天文社在書面建議事項及現場反映，因淡水區光害嚴重而無法觀星，蘭陽校園代表熱

情邀約可赴蘭陽校園觀星。 

春暉社、商管學會希望能將場佈插旗的範圍擴大。柯志恩回應，會研議可允許插旗區

域範圍。學生會反映體育館收費過於昂貴。蕭淑芬表示，與各大專院校相較便宜，若

借用單位願意主動清潔場地，則可評估取消清潔費用，努力讓師生有收費更低廉的場

地使用。




